

TV Bliesen – Leichtathletik

Kids vom TV Bliesen wieder am Start

Nach der viel zu langen Zwangspause durften die Leichtathletik-Kinder des TV Bliesen endlich mal wieder etwas Wettkampfluft schnuppern.

Beim diesjährigen Globus Marathon am 08. Mai gingen 36 Kinder unseres Vereins an den Start und zeigten ihren stolzen Eltern und den begeisterten Zuschauern, was sie schon oder noch drauf haben. Ob die jüngsten LA-Neulinge (Jahrgang 2017) oder die „alten Hasen“ (bis Jahrgang 2011) alle gaben ihr Bestes und meisterten die 1,5 km lange Strecke mit Bravour. Motivation und Spaß standen dabei soweit im Vordergrund, dass selbst ein beim Start verlorener Schuh nicht daran hinderte, ein wirklich tolles Rennen abzuliefern und mit nur einem Schuh sogar im vorderen Feld wieder ins Ziel zu stürmen.

Jetzt heißt es Daumen drücken, dass die allgemeine Lage stabil bleibt und die Kids sich in dieser Saison endlich wieder im Rahmen von KiLa (Kinderleichtathletik)-Veranstaltungen mit anderen Vereinen messen dürfen.

Wer beim Kindertraining des TV Bliesen vorbeischauen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen. Das Training findet **montags** im Stadion in St. Wendel statt:

für die Jahrgänge 2015 und jünger von **16.00 – 17.00 Uhr** und für die Jahrgänge 2011 bis 2014 von **17.00 – 19.00 Uhr**. (Für weitere Infos: Tel. 01578-9368829, Andrea Demuth)

Wenn alles gut läuft, gibt es dann schon bald an dieser Stelle von neuen Erfolgen zu berichten.